

## Combaten incendio forestal de grandes proporciones en Pinar del Río

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 25 Abril 2024 20:49

Escrito por Granma

Visto: 143

---



Fuerzas del Cuerpo de Guardabosques (CGB) y de varias empresas del sistema de la Agricultura combaten un incendio forestal de grandes proporciones en las montañas de la Sierra de los Órganos, al Norte de Pinar del Río.

El teniente coronel Alexander Pereda Burón, jefe del CGB en la provincia, explica que lo complicado del acceso, la sequía y el viento han propiciado la propagación de las llamas, que ya han afectado más de 300 hectáreas, fundamentalmente de pinares jóvenes y adultos.

## Combaten incendio forestal de grandes proporciones en Pinar del Río

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 25 Abril 2024 20:49

Escrito por Granma

Visto: 143

---

El fuego se originó en el Alto de Manaca, y se ha extendido hacia la zona de Cayo Grande, en el municipio de Viñales, señala.

El Jefe del CGB asegura que no existe peligro para la población, pues se trata de un área netamente forestal, y precisa que alrededor de cien hombres participan en el combate a las llamas, auxiliados por equipos pesados, para la apertura de trochas que ayuden a contener el fuego.

Al cierre de esta información, se trabajaba en tratar de rodear el siniestro y en otras medidas técnicas especializadas; además, en la reparación de caminos que permitan llegar a la cabeza del incendio.

Este es el primer hecho de grandes proporciones que se registra este año en Pinar del Río, y sus causas aún se investigan, precisa Pereda Burón.

A pesar de que el peligro de incendios forestales se mantiene durante los 12 meses, el funcionario afirma que el periodo más crítico abarca desde enero hasta mayo.